

CHILE

III Foro Chile-Unión Europea debatirá innovación e inclusión social

14 JUL2015

16h12

actualizado a las 17h44

-

Bajo el título "La innovación como motor de desarrollo y de inclusión social" se desarrollará en Santiago el III Foro Chile-Unión Europea que congregará a representantes del sector público y privado para impulsar el intercambio comercial y empresarial mutuo.

El encuentro, que se efectuará los días 21 y 22 de julio en Santiago, busca abrir un espacio de análisis, debate y reflexión entre Chile y la Unión Europea en ámbitos económicos y políticos comunes, dijeron hoy los organizadores en un comunicado.

Entre los temas a tratar se cuentan la renovación del acuerdo de asociación entre la Unión Europea y Chile, las relaciones comerciales, inversión, apoyo al emprendimiento y la financiación de la micro, pequeña y mediana empresa.

También se abordará la innovación y las nuevas tecnologías como modelo de desarrollo económico y de

inclusión social y su aplicación a la educación y sectores productivos como las comunicaciones, la energía, la infraestructura y la salud, entre otros.

En la sesión de apertura participarán Rafael Dochao, embajador de la delegación de la Unión Europea en Chile; Benita Ferrero-Waldner, presidenta de la Fundación Euroamérica; y Heraldo Muñoz, ministro de Relaciones Exteriores de Chile.

La jornada del día 22 se abrirá con la intervención de Alicia Bárcena, Secretaria Ejecutiva de la Comisión Económica para América latina y El Caribe (Cepal).



EFE - Agencia EFE - Todos los derechos reservados. Está prohibido todo tipo de reproducción sin autorización escrita de la Agencia EFE S/A.